NRWZ.de - Neue Rottweiler Zeitung.

60 verschiedene Schulen und Kindergärten kommen ins Zimmertheater Rottweil

Pressemitteilung (pm) 29. November 2024



Das Zimmertheater Rottweil freut sich in diesem Jahr über bisher 66 Anmeldungen von verschiedenen Gruppen von 60 unterschiedlichen Schulen und Kindergärten für "Die Bremer Stadtmusikanten", dem diesjährige Familienstück in der Vorweihnachtszeit.

Rottweil – Es sind fast alle Rottweiler Grundschulen dabei, die Realschule, alle Gymnasien, die Förderschulen, aber auch das Berufliche Gymnasium und die Katholische Fachschule für Sozialpädagogik. Das Einzugsgebiet reicht weit in den Landkreis hinein und darüber hinaus: Es kommen Schulen aus Dietingen, Goosheim, Beffendorf, Wellendingen, Rietheim, Denkingen, Schörzingen, Schramberg, Trossingen und Sankt Georgen. Besonders schön sei dass wirklich alle Schultypen vertreten sind, es gibt Vorstellungen, die von einer Gebärdendolmetscherin übersetzt werden. Jedes Jahr unterneimmt das Zimmertheater die schwierige Aufgabe, ein Kinderstück für eine große Altersspanne von fünf bis 12 Jahren zu inszenieren und auch die Erwachsenen sollen sich nicht langweilen. Das Ensemble hofft, dass ihm das mit den "Bremer Stadtmusikanten" auch wieder gelingt.

Premiere am 1. Advent, Sonntag, 1. Dezember ab 16 Uhr im Zimmertheater Rottweil, Friedrichsplatz 2, Rottweil

Fassung & Regie: Peter Staatsmann, Bühne & Kostüme: Katharina Piriwe, Dramaturgie: Bettina Schültke, Musikalische Leitung und Livemusik: Dorin Grama. Es spielen: Raphael Bantle, Hannah Maria Humpert, Ina-Sarah Rother, Valentina Sadiku, Mario Schnell, Meinolf Steiner und Juliane Ulmer

Fast erscheinen einem "Die Bremer Stadtmusikanten" als Stück der Stunde, denn die im Märchen der Brüder Grimm ausgemusterten Tiere Esel, Hund Katze und Hahn halten uns dazu an, nicht einfach unserem unvermeidlichen Schicksal, sondern unserer Vision zu folgen und Initiative zu zeigen. Das Märchen zeigt, es ist möglich, Dinge zu ändern. Es ist gut, sich zusammenzuschließen, vielleicht

muss der ursprüngliche Plan angepasst werden. Bremen haben die vier nie erreicht, aber dafür ein neues Zuhause gefunden. Wie im Märchen geht es auch im eigenen Leben darum, die eigenen Möglichkeiten zu erkennen, Ressourcen zu entdecken, Gleichgesinnte zu finden und eigene Ziele umzusetzen.

"Das Besondere der Inszenierung ist, dass wir außer den Schauspielern und dem Livemusiker zwei ausgebildete Clowns dabei haben. Das heißt, die Zuschauer können sich auf viele tolle Zirkusnummern freuen. Im Märchen machen sich die Tiere auf den Weg nach Bremen, weil sie dort Stadtmusiker werden wollen, bei uns wollen sie auch "richtige" Clowns werden", so Bettina Schültke.

Außer den 30 Schulvorstellungen im Zeitraum vom 2. bis einschließlich 20. Dezember um 9 und um 11 Uhr täglich von Montag bis Freitag gibt es an Sonn- und Feiertagen noch sechsVorstellungen im freien Verkauf:

Premiere am So. 1.12. um 16 Uhr. Weitere Vorstellungen: So. 08.12. um 16 Uhr, So. 15.12. um 11 Uhr, Do. 26.12. um 16 Uhr, So. 29.12. um 16 Uhr, Di. 31.12. um 16 Uhr – letzte Vorstellung.

Letzte Chance: Es gibt noch wenige freie Plätze bei einigen Schulvorstellungen. Bei Interesse bitte im Zimmertheater melden unter 0741/8990 oder unter info@zimmertheater-rottweil.de.

•

https://www.nrwz.de/kultur/60-verschiedene-schulen-und-kindergaerten-kommen-ins-zimmertheater-rottweil/497396